

08.09.2006: Personenrettung mit der Drehleiter in der Hermann-Aust-Str.



Am Freitag Nachmittag wurde die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen zu einer Baustelle in die Hermann-Aust-Straße gerufen. Ein Arbeiter hatte sich im 3. OG verletzt und musste liegend mit der Drehleiter nach unten befördert werden.

Aufgrund seiner Verletzung konnte der Arbeiter nicht durch das noch im Rohbau stehende und somit unsichere Treppenhaus getragen werden.

Nachdem der Patient von Notarzt und Rettungsdienst medizinisch versorgt war, wurde die Schaufeltrage auf der der Patient lag, auf die Krankentragehalterung des Rettungskorbes geschoben. Nun konnte der Patient mit Hilfe der Drehleiter schonend nach unten gefahren werden.



Anschließend übernahm der Rettungsdienst den Patienten und fuhr ihn zur weiteren Versorgung in ein Krankenhaus.

Die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen war mit insgesamt 13 Einsatzkräften vor Ort. Zum Einsatz kamen der KdoW, die Drehleiter DLK 23/12, der Mannschaftstransportwagen und ein Mehrzweckfahrzeug. Die Einsatzdauer betrug ca. eine dreiviertel Stunde.

Text: Matthias Eichler